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WARRANTY / GARANTIE
DALS offers a 5 year warranty from the date of purchase which covers repairs or replacements of defective parts of the housing, optics, and electronics.
To contact DALS customer service call 1 877 430 1818 or send an e-mail to info@dals.com. 

DALS offre une garantie de 5 ans à partir de la date d’achat qui couvre la réparation ou le remplacment des pièces du boîtier, ainsi que les pièces optiques et électroniques 
défectueuses. Pour contacter le service à la clientèle de DALS, composez le 1 877 430 1818 ou par courriel à info@dals.com.  
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MODEL / MODÈLE DELIVERED LUMENS /
LUMENS LIVRÉS

WATTS KELVIN

SQS06-CC 550lm 8.5W 2700, 3000, 3500, 4000, 5000K

VOLTAGE / TENSION

120V

DIMMABLE /
INTENSITÉ RÉGLABLE *

SQS10-CC 800lm 12.5W 2700, 3000, 3500, 4000, 5000K120V

*Works with most dimmers. Refer to DALS website for dimmer compatibility list. 
*Fonctionne avec la plupart des gradateurs. Voir le site web DALS pour la liste de gradateurs compatibles.  



INSTALLATION

AVANT DE DÉBUTER L’INSTALLATION, COUPER L’ALIMENTATION DU FIL DU SECTEUR À L’AIDE DU DISJONCTEUR.

AVANT DE COMMENCER

BEFORE STARTING INSTALLATION, SHUT THE LINE FEED POWER OFF USING THE CIRCUIT BREAKER.

BEFORE YOU START
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Installation must be done according to local electrical codes. Installation should be done by a certified electrician.
This class B digital apparatus complies with Canadian ICES-005. This digital apparatus does not exceed the Class B limits for radio-noise emissions from 
digital apparatus as set out in the Radio Interference Regulations of the Canadian Department of Communications.
Ideal operating temperature: -20° to 40° C.

L'installation doit être éffectuée conformément aux codes électriques locaux. L'installation devrait être effectuée par un électricien qualifié.
Cet appareil numérique de classe B est conforme à la norme canadienne NMB-005. Cet appareil numérique ne dépasse pas les limites applicables aux 
équipements de classe B en termes d'émissions de bruit radioélectrique, telles que définies par la Règlement sur le brouillage radioélectrique établi par 
le Ministère des Communications du Canada.
Température idéale d’opération : -20° à 40°C.

Fasten the mounting plate to the electrical box (not included) ; dimensions:  3,6’’ x 3,6’’ x 1,6’’
Installer la plaque de montage sur la boîte électrique (non incluse) ; dimensions : 3,6’’ x 3,6’’ x 1,6’’1
Make electrical connections. (see connection details below)
Faire les connexions électriques. (voir les détails de connexions)2

If installing the fixture outside, seal the mounting plate to the wall by adding a bead of silicone around it (not included).
Si vous installez le luminaire à l’extérieur, sceller la plaque de montage au mur en y ajoutant un cordon de silicone (non incluse).NOTE:

Mount the fixture onto the mounting plate and secure using included screws.
Installer le luminaire en le fixant à la plaque de montage avec les vis incluses.4

Select the color temperature of your choice (2700/3000/3500/4000/5000K) located inside the fixture.
Sélectionner la température de couleur de votre choix (2700/3000/3500/4000/5000K) située à l'intérieur du luminaire.3
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CONNECTION DETAILS / DÉTAILS CONNEXIONS

Black wire Power source
Source de courant

Fixture
Luminaire

Fil noir

White wire
Fil blanc

Copper wire
Fil de cuivre

Black wire
Fil noir

White wire
Fil blanc

Green wire
Fil vert
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INSTALLATION OF CIVIC ADDRESS LABELS / INSTALLATION DES ÉTIQUETTES D'ADRESSES CIVIQUES 

Stick the supplied guide to the acrylic lens 
by aligning the top edge of the sticker 
with the seam of the fixture.

Coller le guide fourni sur la lentille en acrylique
en alignant le bord supérieur de l'autocollant
avec le joint du luminaire.

Middle
Centre

Margins
Marges
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You can also use the marks to off-center your address.
We suggest to start applying the digits from marking (5)
on either side of your choice.

Vous pouvez également utiliser les marques pour 
décentrer votre adresse. Nous suggérons de commencer 
à coller les chiffres à partir de la marque (5)
du côté de votre choix.
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Once you have chosen your configuration, peel off the adhesive 
backing and firmly press the characters in place, then carefully 
remove the protective film on top, ensuring that the characters are 
stuck. With a cloth or your finger, gently press on the numbers to 
remove any air bubbles that may be trapped.

Une fois que vous avez choisi votre configuration, décoller le support 
adhésif et appuyer fermement sur les caractères en place, puis retirer 
délicatement le film protecteur sur le dessus en vous assurant que les 
caractères sont collés. Avec un chiffon ou votre doigt, appuyer 
doucement sur les chiffres pour éliminer les bulles d'air piégées.
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The scale of the guide refers to the number of digits composed in
your address for a centered installation on the acrylic lens.
The fixture allows for a maximum of 5 digits. For example, 1234
should start from mark (4) on either left (L) or right (R) side.

L'échelle du guide se réfère au nombre de chiffres
composant votre adresse pour une installation centrée
sur la lentille en acrylique. Le luminaire permet
des adresses à 5 chiffres.
Par exemple, 1234 doit commencer à partir de la marque (4)
à partir du côté gauche (L) ou droit (R).
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This kit allows for combinations of up to 4 digits / symbols and 1 letter.
We suggest to start from the margins if your address corresponds
to the maximum limits.

Ce kit permet des combinaisons jusqu'à 4 chiffres / symboles
et 1 lettre. Nous vous conseillons de commencer par les marges
si votre adresse correspond aux limites maximales.  
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